



SEMANA DE LA POSTULACIÓN SERÁ DEL 6 AL 9 DE ENERO:

UBO impartirá Ingeniería en Mecatrónica y nuevos programas Advance para 2025

La sostenibilidad, innovación, tecnología y aprendizaje práctico guiaron la apertura de las nuevas carreras en la institución, tanto en pregrado como en programas de continuidad de estudios.

Formar a los profesionales que liderarán el desarrollo sostenible y la transformación tecnológica en Chile es el objetivo de la carrera de Ingeniería en Mecatrónica, que en 2025 se sumará a la amplia oferta académica que tiene la Universidad Bernardo O'Higgins.

Se trata de una carrera que combina mecánica, electrónica, informática e inteligencia artificial, y que tendrá un enfoque práctico desde el primer año.

"Queremos que nuestros estudiantes enfrenten desafíos reales, desarrollen emprendimientos de base científico-tecnológica y contribuyan al crecimiento sostenible de la industria. Nuestra malla curricular incorpora normativas nacionales e internacionales, preparando a los futuros ingenieros para destacarse tanto en el ámbito local como global", explicó el Dr. Cristian Cornejo, decano de la Facultad de Ingeniería, Ciencia y Tecnología de la UBO.

Tras 10 semestres de estudio, los egresados recibirán el título profesional de ingeniero en Mecatrónica y el grado de licenciado en Ciencias

de la Ingeniería.

Para postular, se exige un puntaje mínimo de 458 en las pruebas obligatorias de la PAES o bien, tener un promedio de notas de enseñanza media que lo ubique al postulante en el 10% superior de egreso de su respectivo establecimiento educacional, y haber rendido la prueba de Competencia Matemática 2 (M2).

INFRAESTRUCTURA DE VANGUARDIA

La experiencia académica se complementará con el nuevo laboratorio Living Labs UBO, un espacio innovador de 350 m² diseñado para el trabajo colaborativo entre estudiantes, investigadores y profesionales. Equipado con tecnología de punta, este espacio incluye un Laboratorio de Mecatrónica Avanzada, un Espacio Creativo y un área de *coworking*, lo que crea un contexto ideal para el aprendizaje práctico y la generación de ideas disruptivas.

NUEVOS PROGRAMAS ADVANCE

Para el Proceso de Admisión 2025, esta casa de estudios

también amplía su oferta con cinco nuevos programas Advance en modalidad no presencial, pensados para quienes buscan potenciar su desarrollo profesional. Estos son Contador Auditor con mención en Normas IFRS, Ingeniería en Ciberseguridad, Ingeniería en Informática, y Licenciatura en Trabajo Social. Además, se impartirá Psicología en modalidad semipresencial.

La duración de todas las carreras es de cinco semestres, con excepción de la Licenciatura en Trabajo Social, cuya duración es de 2 semestres.

Estos programas están diseñados para quienes buscan potenciar su desarrollo profesional, cursando una carrera, obteniendo un segundo título y grado en menor tiempo. Gracias a las modalidades a distancia y semipresencial, los estudiantes pueden equilibrar trabajo, estudios y vida familiar, accediendo a un régimen flexible y autónomo que favorece su proceso de formación. Además, podrán participar en clases sincrónicas, manteniendo una constante interacción con docentes y



Campus Casa Central ubicado en Av. Viel 1497.

compañeros de estudio.

SEMANA DE LA POSTULACIÓN

Del 6 al 9 de enero, cuando se desarrollará la Semana de la Postulación, la UBO abrirá las

puertas del Campus Rondizzoni II, para que los postulantes visiten y conozcan las carreras, laboratorios, el Hospital de Simulación Clínica y el Living Labs.

En la ocasión, también

podrán interactuar con docentes, informarse sobre becas y explorar las instalaciones que respaldan la formación de excelencia que caracteriza a la universidad.

FOTO: UNIVERSIDAD BERNARDO O'HIGGINS